
 

第８回東濃中部の医療提供体制検討会  議事概要  

１．日  時  令和元年１２月２５日（水）  10 時 00 分～ 10 時 35 分  
 

２．場  所  土岐市保健福祉センター・すこやか館  ４階  大研修室  
 

３．出席者   

土岐市：鷲見副市長、水野理事、下原総務部長、可知健康福祉部長、 

田中土岐市立総合病院事務局長 

瑞浪市：勝副市長、石田理事、正村総務部長、加藤民生部長  

JA 岐阜厚生連：谷口常務理事、可児理事兼東濃厚生病院事務局長 

事務局（土岐市）：林企画財政課長、柳河瀬主幹  
 

４．議事内容  

（１）議題  

   １病院化（再編）による新病院の建設位置等について、別添資料を基に事

務局から説明後、構成員による検討を行った。  

主な検討内容は以下のとおり。  

 

＜主な検討内容＞  

【第８回検討会での確認事項】  

 〇  新病院建設位置の中間地点候補地Ａ、Ｂ、Ｃ１、Ｃ２、Ｄの中では、Ｄ地  

点を選択する。  

 

 〇  新病院建設位置の既存敷地候補である土岐市立総合病院、東濃厚生病院の  

中では、土岐市立総合病院の敷地を選択する。  

 

 〇  新病院建設位置は、Ｄ地点、土岐市立総合病院敷地、のいずれかとする。  

 

○  瑞浪市としては、新病院の建設位置に中間地点を選択するのであれば、設

置主体に加わることができるが、土岐市立総合病院の敷地を選択するのであ

れば、設置主体に加わることはできない。  

  

○  土岐市と厚生連の両者は新病院の経営手法として、公設民営を選択するこ

とで一致。  

 

〇  建設位置としてＤ地点（中間地点）が選択された場合は、瑞浪市を加えた

新病院の設置となり、土岐市立総合病院の位置が選択された場合は、土岐市

による公設民営、ということとなる。  

 

〇  次回の検討会においては、土岐市立総合病院の敷地に係る、より明確な資

料を加え、新病院建設位置等について検討会としての方向性を導き出す。  

 

 
 

 


